

\*\*\*\*\* 佛事の常識・非常識 \*\*\*\*\*

**Q:盆灯籠は、3回忌が済めば処分してもいいですか？A:お墓用とお仏壇用とで違います**

先月で今年のお盆が終わりましたが、上のようなご質問を頂きました。皆さんも一緒に考えてみましょう。二年前にお身内を亡くした方からのご質問でした。3回忌の法要も終えてお盆も過ぎた頃、ふとくるくる回っている回り灯籠が気にかかったのでしょうか。もうそろそろ遺品の整理も進めていかなくてはいけないのに、さてこの回り灯籠をどうしたものかと考えるようになりました。いっそ処分してしまった方がいいのではないかと考え、お尋ね頂きました。確かに盆に使う灯籠も、いろいろな種類があります。高松で親しまれているのはお墓に持って行って吊るす紙製の灯籠です。これはワンシーズン限りのものですから、お盆が終われば速やかにお墓から撤去し処分します。次に岐阜提灯のような家の中で、仏間に吊るすタイプのもの。これはワンシーズン限りのものではないので、収納して翌年も使います。そして近年増えているのが、置き灯籠です。三脚の足が付いていて電気がつくようになっていて、照明の熱でクルクル回るしくみのものや、クルクル回らずただ照明で明るくなるだけのものなど様々ありますが、これまたワンシーズン限りの使い捨てではなく翌年も使うものです。なぜならお盆に帰って来るご先祖の道しるべになるのが灯籠本来の目的だからです。お墓用は、毎年処分しますが、お仏壇用は、保管してお盆の度に使います。

\*\*\*\*\* ハッピープレゼントクイズ \*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:先月は猛暑でしたが、高松市の観測史上最高気温は何度でしょう？

下の3つの中から選びなさい。

- ① マイナス38.6度 ②38.6度 ③56.4度

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキかfaxで徳成寺まで送って下さい。

faxの受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで

ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

先月の答え、③ボルトン氏でした。いよいよアメリカも大統領選ですね。



\*\*\*\*\* 坊守の月イチブログ \*\*\*\*\*

桃のむき方

時々お手紙を下さるご婦人がいいことを教えてくれました。皆さんはどんな風に桃を食べますか？今回教えてくれたむき方、先ず桃を洗って桃の中央を横一直線にくるりと包丁の刃を入れます。包丁は種にあたるくらいがっちり入れるのがポイントです。そして上の実としたの実を優しく握って左右逆方向にねじりますと、片方の実が種からクルン！と外れます。下側の実には種がくっついているので、包丁の刃先などで丁寧にくりぬきます。後は皮をむいて食べやすい大きさにカットしてお皿に盛れば、あら美味しそう。今までの私はというと、皮を全部取ってから、種のなさそうなところを見計らってエイヤーッと切っていたので、種の周りの実は泣く泣く捨てることになっていましたが、この夏はお手紙のご婦人のおかげで実を全部食べ切ることができました。あまりに感激して皆様に教えてあげたい一心で書きましたが、はたしてこれで伝わったかどうかちょっと不安です。知っている人はさておき、知らなかったわ！という方は是非お試しください。クルン！と実が外れる時、自慢したくなるほど楽しいですよ。

